
Das Tor 

Ein beliebtes Wort kommt beim Fußball vor, es ist das kleine Wörtchen: „ TOOOOR!!“ 

Man weiß und braucht sich nicht besinnen,  jede Mannschaft will gewinnen. 

Doch gewinnen kann nicht jeder  einer hat den “Schwarzen Peter“. 

Oft sind auch schon Tränen geflossen, doch Sieger ist der, der die meisten Tore geschossen. 

 

Bei Gott können erfolgreiche Versager gewinnen wenn sie sich auf Jesus Christus besinnen. 

Zum himmlischen Vater ist Jesus das Tor doch viele gehen nicht hindurch und stehen davor 

 

Sie tragen selber ihre Schuld wo Jesus doch wartet mit viel Geduld. 

Für Fehler in der Vergangenheit steht er für alle Menschen bereit 

und weil er uns von Herzen  liebt, er uns vergeben hat und noch vergibt. 

 

Er will für alle Menschen das Beste und keiner von uns hat 

eine weise Weste. 

Doch Jesus will uns unsere Schuld vergeben 

und damit schenkt er uns ewiges Leben. 

Doch mit unserer Schuld sind wir nicht frei 

damit kommen wir nicht an Jesus vorbei. 

 

Wenn wir treten vor Gottes Thron ist es nur möglich mit Gottes Sohn. 

Von Schuld reingewaschen stehen wir da, weil er für uns starb auf Golgatha. 

 

Im Himmel sind noch Plätze frei doch an Jesus Christus kommt keiner vorbei. 

 

Er steht noch mit offenen Armen da, danke Herr Jesus für dein Opfer auf Golgatha ! 

Weil Du dort für uns hast gelitten, dürfen wir dich um Vergebung bitten. 
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